

Masamune in Love

Von abgemeldet

Kapitel 15: Das nächste Unglück?

Es war Montag. Meine Schöpfung war nicht perfekt, aber alle glaubten es. Der Arzt war wegen Momo eh schon zu ängstlich, dieser hatte ihn nämlich total angetörnt. Momo war nämlich schwul. Ich versteckte mich bis nach dem Check. Shinji kam zu mir.

„Man...das war anstrengend.“

„Wie?! Was ist passiert? Musstest du Fragen beantworten?“

„Nee! Aber dieser Katakura wollte die ganze Zeit wissen ob du beim schwimmen mitmachst. Der mag dich aber!“

„Shinji...komm mit...“

Ich nahm ihn mit zum Krankenhaus. Wir blieben davor stehen.

„Weißt du noch? Du warst in einem Judoverein...also brich mir den linken Arm.“

„WAS?! Das kann ich nicht“

„Mach schon! Du kannst!“

„Aber...du bist so....zerbrechlich....“

„Klappe. Tu es einfach!“

„Na gut.“

Also tat er mir auch diesen gefallen. Das waren Schmerzen. Aber deswegen standen wir auch direkt vor einem Krankenhaus. Die haben sich sofort um mich gekümmert. Einen Arzt musste ich schlagen. Der wollte mich anpacken. Solch ein Perverser. Aber mein Leben ging weiter. In Mathe klopfte ich an die Tür. Und wieder sah ich Ieyasu.

„Warum hörst du nicht einfach auf alles vor zu sagen?“

„Ich möchte nicht das Mitsunari schlecht in der Schule ist.“

„Wie lieb von dir!“

„Und was ist mit deinem linken Arm?“

„Ich bin gefallen, das ist alles.“

„HEREIN!“

Ich betrat den Raum. Tachibana-san wurde ganz blass. Beim Jahrgangsbesten einen gebrochen Knochen zu sehen musste hart sein. Er fragte nicht. Ich setzte mich neben Yukimura.

„Masamune-san? Wie hast du das gemacht?“

„Ich bin die Treppe runter gerollt.“

„Tat es weh?“

Er wollte meine Schiene unbedingt betatschen. Ohne zu Fragen natürlich. Das tat weh. Er hatte meinen Arm bewegt.

„Autsch!....lass das ...“

„Sorry....ich wollte es nur überprüfen!“

„Masamune! Komm an die Tafel.“

Ich stand auf und löste alle Aufgaben. Und wieder war alles richtig. Es kam mir schon fast einfach vor. War das was ich hier machen musste einfacher oder kam es mir nur so vor?

Ich ging nach der Mathematikstunde zum Englischunterricht.

Kenshin-san wurde auch ganz blass. Er machte nur mündlichen Unterricht. Die nahmen Rücksicht. Aber mein Arm durfte nicht zu schnell heilen. Nur in Sport musste ich wieder mitmachen. Das ist Männersache. Einer würde gegen mich fallen. JA!!!

Dieser Yukimura wurde wieder anhänglicher. Er wollte wohl unbedingt beachtet werden. Also sollte ich das nicht tun.

Im Sportunterricht lief es anders. Katakura-san war anscheinend ganz glücklich über meinen Zustand. Er meinte das seine Netze nicht mehr so oft kaputt gehen würden. Und dann geschah es. Yukimura fiel auf mich und Keiji auch. Ich zappelte unter den beiden hin und her.

„Toll!!!“

„Masamune? Keiji geh runter. Masamune hat Schmerzen.“

Aber Keiji war ohnmächtig geworden.

Die Schmerzen wurden schlimmer. Yukimura lag auf meinem Arm. Höllenqualen.